



→ TOTAL LOKAL

Die gelbe Fußgängerbrücke

Sie zählt zu unseren beliebtesten Naherholungszielen, die elegant geschwungene Fußgängerbrücke zwischen Masuren- und Wolfssee. An ihrem luftigen Scheitel gewinnt man einen herrlichen Rundblick über die Seenlandschaft mit Federvieh, Segel-, Drachen- und Paddelbooten und den menschlichen Wasserratten im abgegrenzten Schwimmbad. Besonders interessiert mich die soziologische Perspektive der gelben Brücke. So konzentriert wie hier begegnet man dem Spektrum der Einwohner sonst kaum: erstaunlich flinke Senioren (sowohl zu Fuß als auch im Rollstuhl), übergewichtige Tattoo-Teenies, regelwidrige wie auch vorschriftsmäßig ihr Gefährt schiebende Radler, angestrengte Jogger, Paare mit Kinderwagen oder hechelnden Hunden. Sogar zwei Segway-Piloten huschen über die Brücke. Plötzlich stockt der Atem. Zwei Jugendliche stürzen sich vom Gelände in die Tiefe. Der erste allglatt. Der zweite kracht seinem Übergewicht entsprechend explosionsartig ins Wasser. Schon sind die Wedau-Kliniken da drüben im Hinterkopf. Da taucht der Dicke wieder auf und brüllt: „Das war ‘ne Arschbombe!“ Wie wahr!

HOS